

# Indienststellung des Polizeipräsidiums Pforzheim

18.01.2020

**Der Schalter wurde sowohl in Pforzheim, als auch in Ravensburg bereits am 1. Januar 2020 mitten in der Nacht umgelegt, am 16. Januar fand der Festakt in und für Pforzheim statt.**

Die Landkreise Calw, Freudenstadt und der Enzkreis bilden zusammen mit dem Stadtkreis Pforzheim seit dem 1. Januar 2020 das neue regionale Polizeipräsidium Pforzheim mit Sitz in Pforzheim. Dem Präsidium sind hierbei acht Polizeireviere und 28 Polizeiposten nachgeordnet. Der Verantwortungsbereich umfasst die Sicherheit von 600.000 Einwohnern auf einer Fläche von 2.341 Quadratkilometern.

Übergabe an Polizeipräsident Wolfgang Tritsch (rechts im Bild), links Innenminister Thomas Strobl (CDU). [Bildquelle: IM BW, Pressemitteilung]

Sehr gerne wäre auch der BDK-Landesvorsitzende vor Ort gewesen, leider ließ sich das mit dienstlichen Terminen nicht vereinbaren. Der örtliche BDK war durch Fred Krause aber bestens vertreten, der bis zum 31.12. noch dem PP Karlsruhe angehörte und jetzt wie viele andere seine neue Heimat im PP Pforzheim hat.

Wir wünschen all denjenigen, die nun im PP Pforzheim ihren Dienst verrichten, einen guten Start, alles Gute und möglichst ein schnelles Zusammenwachsen des neuen Präsidiums.

## Externe Links:

- [Pressemitteilung IM BW](#)

Schlagwörter

[Baden-Württemberg](#)

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)